

Der Christkatholisch-theologischen Fakultät der Universität Bern zum Gruss!

Autor(en): **Frei, H. A.**

Objektyp: **Preface**

Zeitschrift: **Internationale kirchliche Zeitschrift : neue Folge der Revue
internationale de théologie**

Band (Jahr): **64 (1974)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Der Christkatholisch-theologischen Fakultät der Universität Bern zum Gruss!

Im Dezember 1974 sind es 100 Jahre her, seitdem diese akademische Lehranstalt – die einzige ihrer Art in der ganzen Welt – gegründet worden ist. Unsere Zeitschrift und deren Schriftleitung hat allen Grund, der Christkatholisch-theologischen Fakultät Bern zu diesem festlichen Gedenken von Herzen zu gratulieren und ihr einen ebenso gesegneten Fortbestand zu wünschen! Nicht nur lag bis vor kurzem die Verantwortung für die Schriftleitung der «Internationalen Kirchlichen Zeitschrift» und ihrer Vorgängerin stets in den Händen eines der Dozenten dieser Fakultät, sondern immer wieder schlug sich das theologische Schaffen ihrer akademischen Lehrer und Absolventen – zu wertvollen Beiträgen gefasst – auch in den 328 bisher erschienenen Heften nieder. Man wird uns nicht der Unbescheidenheit bezichtigen, wenn wir der Hoffnung Ausdruck geben, dies möge auch in Zukunft so bleiben.

Während es sonst üblich ist, dass Gratulanten einem Geburtstagskind ein Geschenk überreichen, ist es im vorliegenden Falle gerade umgekehrt: Aus Anlass dieser 100-Jahr-Feier, deren am 11. Dezember 1974 in Bern in einem Dankgottesdienst in der Pfarrkirche St. Peter und Paul mit anschliessendem Festakt in der Aula der Universität gebührend gedacht wurde, erschien ein stattliches Sonderheft mit Beiträgen von 14 namhaften Autoren nicht nur aus den eigenen Reihen, sondern aus einem weiten Raum der heutigen Ökumene. Während die beiden ersten Aufsätze Entstehung und Geschichte der jubelnden Fakultät zum Gegenstand haben, äussern sich zehn Verfasser zu verschiedenen Aspekten der Ekklesiologie. Den Abschluss bilden zwei Stellungnahmen «Zur Theologie als Wissenschaft».

Es bedeutet für die Schriftleitung eine Freude, hier nicht nur auf dieses stattliche Sonderheft empfehlend hinweisen zu dürfen, sondern es im Auftrage der 100 Jahre alt gewordenen Christkatholisch-theologischen Fakultät der Universität Bern allen Abonnenten unserer Zeitschrift als Geschenk und auch als Zeichen der Verbundenheit überreichen zu können. Wir zweifeln nicht, dass sich alle Empfänger unserem Danke und unseren besten Wünschen gerne anschliessen.

Bern, Ende 1974

Für die Schriftleitung:
Pfarrer Dr. H. A. Frei